

Das 45. Internationale Gitarrenseminar Reischbach 06.-12. August 2016

wird veranstaltet von der

Instrumentenbauerfamilie Hermann Hauser

– Zweitältestes Gitarrenseminar in Europa –

– Offen für alle Alters- und Leistungsstufen –

- Zielgruppe** Anfänger, Fortgeschrittene und Meisterklasse klassische Gitarre. Interessenten für Modern-, Worldmusic und Flamenco. Geeignet für Jugendliche und Erwachsene jeden Alters.
- Dauer** 3 bis 6 Tage, je nach Dozent und Kurs. Unterrichtseinheit 30 Min/Tag, Zusatzstunden buchbar, Belegung mehrerer Kurse möglich.
- Allgemeines**
- Dozenteneinteilung vor Ort (Wünschen werden soweit als möglich entsprochen)
 - Hospitieren in den jeweils gemeldeten Kursen möglich.
 - Bei Aktivteilnahme eines Kurses, freier Konzerteintritt bei dem gebuchten Dozenten.
 - Passivteilnahme als Gasthörer möglich. Als passiver Teilnehmer ist der Konzerteintritt nicht in der Teilnehmergebühr enthalten.
 - Gitarrenkonzert für aktive Teilnehmer sowie für Gasthörer.
- Mitzubringen** Gitarren, Fußschemel, Notenständer, Noten
- Unterkunft & Verpflegung** Kosten für Unterkunft und Verpflegung sind nicht in der Kursgebühr enthalten. Unterkunft wird auf Wunsch vom Veranstalter organisiert.

Anreisetag für Fernreisende am 05.08.2016

Zusätzliche Individualstunden mit einer der drei Dozenten nach Absprache mit der Organisationsleitung Kathrin Hauser möglich.

Gesamt-Koordination und weitere Informationen:

Kathrin Hauser

Hermann Hauser Musikinstrumentenbau

Clemens-Seidl-Straße 5-7 · D-94419 Reischbach

Tel. (0 87 34) 93 25 06 · Fax (0 87 34) 76 65

hauser.hermann@t-online.de

An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei den Sponsoren und speziell bei der Marktgemeinde Reischbach für die Bereitstellung der Räumlichkeiten im Haus der Bürger und der Mehrzweckhalle in Reischbach.

VIRGINIA LUQUE (USA) Künstlerische Leitung

Virginia Luque spielt die klassische sowie die Flamencogitarre in einem spanischen romantischen Stil kombiniert mit außergewöhnlicher technischer Virtuosität. Nach ihrem Vorspiel vor dem legendären spanischen Gitarristen Andrés Segovia wurde sie zu einem Privatstudium eingeladen.

Virginia Luque erhielt ihren Abschluss in Spanien und an der Juilliard School in New York City. Außerdem gewann sie zahlreiche Auszeichnungen und internationale Wettbewerbe. Sie spielt international auf Tourneen in Deutschland, Spanien, Türkei und Südkorea.

Virginia Luque lebt in New York und ist an der Carnegie Hall als klassische Gitarristin und Dirigentin fester Bestandteil der internationalen klassischen Musikwelt. Außerdem dirigiert sie die New York Women's Philharmonic.

– Limitierte Teilnehmerzahl für Meisterklasse! –



www.virginaluque.com

Kursdauer und -preis:
06.-12.08.2016 – 270.– €
06.-09.08.2016 – 135.– €
10.-12.08.2016 – 135.– €
Gasthörer pro Tag 20.– €
(Am So. 07.08.2016 ist wegen dem Bachwettbewerb kein Unterricht!)

ALIOSHA DE SANTIS (ITALY)

Aliosha de Santis, geb. 1984 in Tivoli bei Rom, begann schon als Kind unter Anleitung seines Großvaters – eines begeisterten Gitarristen – mit dem Gitarrenspiel. Seine Ausbildung erhielt er am Conservatorio di Santa Cecilia in Rom und gewann ein Stipendium für Musik des 19. Jahrhunderts. Zu seinen Lehrern zählen vor allem David Russell, Flavio Ciatto, Marcello Rivelli und Marco Socias. De Santis besuchte zahlreiche Meisterkurse bei weiteren international bekannten Gitarristen und nahm an mehreren Kursen der großen Dirigenten Fabrizio Bastiniani und Tonino Battista teil.

Inzwischen konzertiert der junge Künstler in seinem Heimatland Italien und im Ausland. 2012 wurde er Gewinner des 4. Intern. J.S. Bachwettbewerbes und Finalist in Japan. Aliosha De Santis wurde u.a. 2. Preisträger des Intern. Mario Gangi Wettbewerbes in Italien. Er war auch Finalist im Intern. Alirio Diaz Wettbewerb.



Kursdauer und -preis:
06.-12.08.2016 – 210.– €
06.-09.08.2016 – 110.– €
10.-12.08.2016 – 110.– €
Gasthörer pro Tag 20.– €
(Am So. 07.08.2016 ist wegen dem Bachwettbewerb kein Unterricht!)

ANDREW YORK (USA)



www.andrewyork.net

Kursdauer und -preis:
08.-11.08.2016 – 180.– €
Gasthörer pro Tag 20.– €
(Limitiert auf acht aktive Teilnehmer)

Andrew York überquert stilistische Grenzen mit ungewöhnlicher Kompetenz. Neben seinem klassischen Wirken hat er einen umfangreichen Background als Jazz-Gitarrist. Seine Kompositionen vereinen die Stile altertümlicher Epochen mit modernen musikalischen Richtungen. Er erhielt einen GRAMMY als Mitglied des Los Angeles Guitar Quartets während seiner 16 Jahre mit diesem erstklassigen Ensemble. Konzertauftritte schließen USA, Rom, Bogota, Peking, Ankara, Deutschland, Belgien, Finland, Estland, Spanien, Portugal, Tschechische Republik und Andrews zwölfte Japan-Tournee mit ein.

Mit dem Atlanta Symphony Orchester gewann er zwei GRAMMY Awards. Andrew erhielt sein Diplom als „Magister der Musik“ von der Universität von Süd-Kalifornien (USC) und er ist der einzige USC-Absolvent in der Geschichte der Universität, der zwei Mal die Auszeichnung „Hervorragender Absolvent des Jahres“ erhalten hat.

Im Rahmen des diesjährigen Seminars hält der Kunsthistoriker und Musikwissenschaftler **Dr. Michael Herrmann** einen Vortrag über die Geschichte der Gitarrenbauerfamilie Hermann Hauser. Im Laufe der letzten 40 Jahre hatte er Gelegenheit viele dieser Instrumente zu begutachten, Fotos zu sammeln und das Klanggeheimnis zu erkunden. In seinem Vortrag wird er versuchen, seine Erfahrungen und Kenntnisse dem Publikum näher zu bringen.



So 07.08.2016, 11 Uhr, Haus der Bürger, Reischbach. Eintritt frei.

Ab 14.30 Uhr Öffentl. Finalrunde des Bach-Wettbewerbes in der Mehrzweckhalle (Alte Turnhalle)



„Authentisch leben – Schulung der Achtsamkeit Intuition“
Achtsamkeit, Bewusstsein, Klarheit darüber, was man wirklich will – wäre schön, wenn uns das gelingen könnte – egal ob im Beruf oder im Privaten. Aber geht das überhaupt?

Ja, meint der Referent **Dr. Rainer Eggebrecht** – und zeigt wie Sie mit Hilfe von Focusing, einer modernen, wahrnehmungspräzisierung psychologischen Methode – mit dem in Kontakt treten, was Sie in Ihrem Inneren fühlen und empfinden. In einfachen Wahrnehmungsübungen erhalten Sie Anregungen zum achtsamen Umgang mit sich selbst.

Mi 10.08.2016, 19 Uhr, Haus der Bürger, Reischbach. Eintritt frei.